

## 豊橋市議会傍聴記

⑤

地方  
クリエイト

伊藤 秀昭

### ■運動部活動のあ

川原元則氏(無所属)は学校現場における運動部活動のあり方について質問。

川原氏は朝練の禁止や部活動のない日を増やすなどを徹底するよう要請した

が、自らの高校の運動部顧問の経験から、組み立て欲しいテーマだった。

### ■駅前再開発事業の進ちょく

駅前大通二丁目地

区の再開発事業の進

上げたのは二村真一氏(自民)。

都市計画部長は

「実施設計を進める

中で建設コストな

どの上昇により事業

費が増加すること

や既存建築物の除

去に予想以上の期間

がかかることから事

業計画の変更を余儀なくされ、事業費が当初計画の約215億円から約220億円に増え、再開発事業全体の完了が約10カ月遅れの2024年10月になる。そのことによる市の補助金の金額の変更はない」とした。

二村氏は更に、「また市街地の骨格を形成する都市計画道路について、昨年1、2の方が市町村が実施する総合計画に移行することになり方」が問題提起された。

教育長は、健やかな成長を支えるための部活動は教育課程以外の活動であるが

子どもの「生きる力」につながる活動であるとし、「子どもの健康や安全が優先されるよう環境を整備していくことが必要」と答えた。

## 任期も折り返し点、さらなる研さんを

■まち・地域づくり

「なかなか広場」と「まちなか図書館」には、地域に根差し市民の想いを十分に反映するよう求めた。

「ひとすじの糸」を通じてプラット(穂の国よし芸術劇場)に「魂が入った」という話は、まちづくりの大変なことを示唆していた。

深山氏は、コンパクトでまとまり

なサービスを受けられるよう要請した。

少社会における医療を行っている」と答弁した。

福祉部長は、「現状において課題の整理を行っている」と答弁した。

既成市街地の新たなまち・地域づくり構想について取り上げた深山周三氏(まちフォーラム)。

都市計画部長は、「急速な人口減少が安を呼び起こすこと

がないよう丁寧な説

### ■介護予防日常生活支援

鈴木みさ子氏(共産)

は「いよいよ4月から介護予防日常生活支援が始まります。介護保険の大改

革です」と質問を始めた。

特に要支援1、2の方が市町村

が実施する総合計画

に移行することにな

り方」が複雑で理

解しにくい制度にな

つており、機械的な

安易な対応がないよ

う、必要な人が必要

とに要請した。

鈴木氏は複雑で理

解しにくい制度にな

つており、機械的な

安易な対応がないよ

う、必要な人が必要

とに要請した。

鈴木氏は複雑で理

解しにくい制度にな

つており、機械的な

安易な対応がないよ

う、必要な人が必要

るとし、これらのこ

とは事業所等の意向

が尊重されるもので

あり、市が主導する

ことは難しく課題と

答えた。

鈴木氏は複雑で理

解しにくい制度にな

つており、機械的な

安易な対応がないよ

う、必要な人が必要

とに要請した。

鈴木氏は複雑で理

解しにくい制度にな

つており、機械的な

安易な対応がないよ

う、必要な人が必要

とに要請した。

鈴木氏は複雑で理

解しにくい制度にな

つており、機械的な

安易な対応がないよ

う、必要な人が必要

とに要請した。

ンパクトでまとまり

のある市街地を維持

し安全で快適なまち

づくりを進めるた

め、立地適正化計画

を作成している。ま

た市街地の骨格を形

成する都市計画道路

については、昨年

に実施する総合計画

に移行することにな

り方」が複雑で理

解しにくい制度にな

つており、機械的な

安易な対応がないよ

う、必要な人が必要

とに要請した。

鈴木氏は複雑で理

解しにくい制度にな

つており、機械的な

安易な対応がないよ

う、必要な人が必要

とに要請した。

鈴木氏は